

## Unser Heimatverein entsteht

Als am 29.11.2022 die erste Informationsveranstaltung zur Idee eines Heimatvereins stattfand, waren das Interesse und der Zuspruch riesig. So viele Schortauer kamen zu dieser Veranstaltung und wollten sofort eintreten. Das spornte natürlich an und es wurde fleißig an einer Vereinssatzung gearbeitet. Im Januar wurde schließlich der Vorstand gewählt und die Satzung verabschiedet. Nun hieß es warten und Geduld haben. Das war gar nicht so einfach, denn alle saßen in den Startlöchern. Dann endlich....im Mai war es soweit. Die Bescheide vom Registrierungsgericht Stendal und auch vom Finanzamt lagen mit positiven Nachrichten im Vereinsbriefkasten. Schnell wurde eine Mitgliederversammlung einberufen, schließlich gab es viel zu besprechen und natürlich auch zu feiern.

Nach dem förmlichen Teil wurde gemeinsam gegrillt.



Der Vorstand stellte sich unserem Bürgermeister Herrn Schmitz vor. Ziel war es, unsere Interessen und Ziele darzulegen.



Dann war es soweit. Unser erster öffentlicher Auftritt. Wir waren Teil des Stadtumzuges anlässlich des 30. Geburtstages unserer Stadt Braunsbedra am 11.06.2023. Es wurden gemeinsam Fahrzeuge sowie Bollerwagen geschmückt und einheitliche T-Shirts organisiert. Den Stadtumzug genossen wir sehr und freuen uns schon auf den Nächsten.



Haben wir Ihre Interesse geweckt und Sie möchten Mitglied werden? Dann melden Sie sich unter den Kontaktdaten Heimatverein Schortau e.V., Im Winkel 4, 06242 Braunsbedra, 0174 9727433. Wir würden uns freuen.

An dieser Stelle möchten wir uns bei Allen bedanken, die uns bis jetzt unterstützt haben. Ein riesengroßes DANKE an EMG – Die Stromer aus dem Geiseltal, Inhaber Uwe Götze für die großzügige Spende.

Wir freuen uns auf das was kommt, sehen mit Spannung in die Zukunft und wachsen als Gemeinschaft zusammen. Das ist unser Ziel.

Es grüßt herzlichst

Ihr Heimatverein Schortau e.V.